

賞状を手にする西村豊一さん



祝100歳！！ これからもお元気で

9月22日、9月27日、市長が100歳になられた方を表敬訪問し、内閣総理大臣からの祝状と記念品、香美市からの祝い金を贈り、長寿を祝いました。

今年度、香美市では24名の方が100歳を迎えられます。

「道路ふれあい月間」 知事表彰

8月23日、高知県庁で道路愛護ボランティア団体に対する知事感謝状贈呈式が行われました。この表彰は、道路の美化、清掃等の功績が特に顕著な団体および個人に対して贈られるものです。

●加茂ハッピーロード隊（土佐山田町加茂）

【構成人数 27人】

加茂地区の住民有志で構成され、平成22年度より県道神母ノ木野市線・県道宮ノ口深淵線の緑地帯の整備に美観を添え、道路に対する愛着を深めるとともに、雑草の繁茂を防ぐことにより通行の安全向上にご尽力されています。

●永野花いっぱい会（香北町永野）

【構成人数 11人】

永野地区の住民有志で構成され、平成23年度より県道久保大宮線の緑地帯の整備に美観を添え、道路に対する愛着を深めるとともに、雑草の繁茂を防ぐことにより通行の安全向上にご尽力されています。



▲優勝チームの楽虎会
(左から大和啓志さん・小松誠さん・中山和啓さん)

8月15日から9月5日にかけて、香北総合型競技施設で、第15回香美市ナイターペタンクリーグが開催されました。

今回は8チームが参加、試合はダブルス（2人一組）で行われ、前回に引き続き優勝した楽虎会は5年連続優勝を果たしました。

【大会結果】			
優勝	楽虎会	準優勝	ムゲット
第3位	土佐山田A	敢闘賞	香北ジュニア



▲加茂ハッピーロード隊



▲永野花いっぱい会



9月21日、市と大塚製薬株式会社との間で、災害対策や市民の健康づくりなどに関する包括連携協定を結びました。

今後は、高齢者を対象にした健康セミナーの開催や避難所へ災害対応自動販売機を設置するなど、連携して取り組んでいく予定です。



木・山のこと森だくさん！ かみんぐKid's木の学校

7月26日、27日、9月3日の3日間で『かみんぐKid's木の学校』を開催されました。

本イベントは、香美市で『木を使う』仕事、『木を加工する』仕事、『森林を育てる』仕事をしている方々を先生として招き、イベントに応募した市内の小学4年生から6年生に、体験や見学を通して仕事について学んでもらう森林環境譲与税活用事業です。最終日には、香美市のスギを使って作られた卒業証書が渡されました。

参加した子ども達は、さまざまな体験や見学を通じて、楽しく、深く仕事について学んでいました。



ペタンクアジア選手権大会 日本代表選手市長表敬訪問

9月22日、山田小学校6年生の和田一嘉くんが、11月9日～14日にタイで開催されるペタンクアジア選手権大会2022に日本代表選手として出場することを、市長に報告にいられました。

初めての海外ということで、お父さんと一緒に大会に向かうとのこと。市長の前ということで、緊張されていましたが、大会の目標を聞かれた時には、「表彰台を目指す」と力強く話していました。

民生委員児童委員協議会 連合会市長懇談会

9月6日、民生委員児童委員協議会連合会と市長との懇談会が行われました。民生委員児童委員が、市民と接して日ごろから感じている意見や要望について、意見交換を行いました。

